

進路通信



昨日に学び、今日に生き、明日に希望を。
大事なのは「?」の気持ちを忘れないこと。
アルベルト・aignシュタイン（ドイツ・物理学者）

2022.7.3 第7号

～出前授業～高校の先生方からのメッセージ

出前授業の様子や、感想などは、学年通信で発信されましたので、この進路通信では、出前授業に来てくださった先生方のメッセージを再現してみました。東三国中学校からは、「1校、3分程度で、高校の紹介、宣伝、もしくは、東三国中学校の生徒にメッセージやアドバイスをお願いします。」と無茶な注文をつけました。ですので、メッセージの中には宣伝もあるし、メッセージもあるし、アドバイスもあるしとカオス（混沌、ごちゃまぜ）になっています。高校の先生の話が下手、悪いのではありません。注文をつけすぎた先生が悪いのです。でも、高校の先生も一生懸命話してくださり、みんなも真剣に一生懸命聞いていました。この一生懸命話す先生と一生懸命聞く生徒の関係がとても大切で、この組み合わせがあって初めてなにかが動き出すのではないかでしょうか。先生の話を聞いて成長したい、自分をもっとよくしたいという君たちと、なんとか、君たちをもっとよくしたい、希望を叶えてやりたいという先生との出会い、ぶつかり、組み合わせが大切です。先生たちもみなさんのために頑張ります。みなさんも、自分の進路決定のためにいっそうの努力をしてください。期待しています。そして、この出前授業がみなさんの進路選択のなにか助けになれば、幸いです。

それでは、再現してみましょう。

《大阪府立西野田工科高校》公立・共学・講座名「手仕上げ入門」

「機械科」から来ました。東三国の生徒さんはすごく礼儀正しくて、すごく真面目に実習をうけてくれて感激しました。参考になるかはわかりませんが私の進路体験を話します。中3の時にある高校を受けようとしたのですが、担任の先生に相談をしていて不合格の可能性が高いからランクを下げてみたらと提案を受けました。正直そのとき腹が立って、「第一志望の高校にずっと行きたいと思っていたのに、なんで担任の先生にランク下げられるなあかんの」と感じたことを未だに覚えてます。結果的に自分の思っていた高校に合格したのですが、私がみんなに伝えられることは、信念をもって高校受験に向かってほしいと言うことです。自分の行きたい学校は今の時点ではまだないかもしれません、自分が行きたい学校が出来たら絶対行くという信念を持って、誰がなんと言っても頑張ってほしいです。今から考えると、担任の先生の言葉がバネになって頑張れたようにも思いますし、信念を持って頑張ったことはこれから糧になると思います。頑張ってください。

《大阪府立大阪ビジネスフロンティア高校》公立・共学・講座名「ゲームで学ぶ簿記～持ち金1位をめざせ～」

今日は高校で行われている授業のほんの一部分体験してもらいました。大阪ビジネスフロンティア高校は、英語とビジネスとICTを柱に学んでもらう学校です。今日体験していない「英語」や「ICT」の部分を7月20日にオープンスクールが決まっていますので、ぜひ、来て、体験してください。すごく楽しいプログラムになっていますのでもう一度、みなさんに会えることを楽しみにしています。うちの学校の特徴として、兄弟や親子でうちの学校を選んでいると言う人が多いことがあります。前身の学校も含めてです。是非とも、校舎を見てもらって、先輩達とふれあって、授業を体験してもらえたならなあと思います。7月20日ですよろしくお願ひします。※天王寺商業・市岡商業・東商業が2012年に統合され、天王寺商業の場所に大阪ビジネスフロンティア高校が開校

《大阪府立淀商業》4年度より大阪府立・公立・共学・講座名「ふくしって何だろう」

「ふくしって何だろう」ということで、「福祉」のイメージを漢字一文字で表してもらったりして、ほんとに楽しかったです。日本は高齢化の方が増えていて、約30%の方が65歳という状況になっています。ですので「人助けをしたい」「福祉を学びたい」「介護をしたい」「保育看護の勉強をしたい」なにか「人のために役に立ちたい」という方は、本校の「福祉ボランティア科」を体験してください。7月20日にオープンスクールがありますので興味のある方は申し込んでみてください。ビジネスに興味のある方は、「商業科」もありますので、1度ホームページを見てください。

《昇陽高校》私立・共学・講座名「パティシエコース」

昇陽高校は8個のコースがありまして、今日みなさんに体験していただいたパティシエコースをはじめ進学系のコースからIT系、保育福祉、公務員のコースもあります。ですから、何か自分に合うものがあるのでないかなとおもいます。今日は、ほんの一部の体験しかしていただけませんでしたが、みなさん楽しく体験が出来たようなので良かったなあと思っています。これから真剣に進路のことを考えていくと思いますが、今までお話になった先生の話を参考にしたり、何かあつたら担任の先生やお父さんお母さんに先輩に相談してみて、参考にして自分のなりたい進路、行きたい学校を決めてもらいたいなあと思います。体験入学オープンキャンパスを9月から予定しておりますのでよかつたら来てください。

《宣真高校》私立・女子校・講座名「保育入門講座（造形表現）」

今日は保育の体験をしていただきました。ほんと良い生徒ばっかりで楽しく講座が出来ました。ドラえもんの折り紙をおりましたが、よかつたら小さい子に折ってあげてください。本校は100周年を迎えて、校舎がリニューアルで新しくなりました。ものすごく人気が出まして、ホームページがダウンしました。校舎がきれいということでTikTokで校舎が紹介されまして、100万再生、そこから、「宣真って何」ってなりまして一日で14万アクセスになりダウンしました。学校はTikTokなんかはやってませんので驚きました。校舎がきれいだけではなく、宣真高校は「総合コース」、「アニメアートコース」、「保育士進学コース」、「看護医療特進コース」などキャリア教育に力を入れている学校です。目標が決まっている人だけでなく中に入つてから決めることも出来ますので、オープンスクールに来ていただいて、どんなことできるのかな、どんなことをやっているのかな、どんな先生がいるのかな、どんな生徒がいるのかなと雰囲気を感じていただけたらなあと思います。また、うちだけでなく、いろんな学校を見てください、自分の将来につながる大切な高校生活なので、自分の目で、自分の肌で感じて進路を決めてください。

《好文学園女子》私立・女子校・講座名「マンガ・アニメ講座」

女子校です。好文学園は、普通科合計9コースがあります。「総合進学系」、「キャリア進学系」「メディア芸術系」、大きく分けると3つ。さらに細かく分けると「特進コース」「進学アドバンス」「進学フロンティア」資格を中心とする「看護医療系進学コース」「幼児教育コース」「ITライセンスコース」。今日お招きいただきました「メディア芸術系」では、昨年度、「メディアクリエイターコース」を新設しました、「デザイン美術コース」。そして「マンガ・アニメコース」では高校生ながら漫画家デビューする子もいます。黒板アートは、美術部の子が中心に毎年頑張っています。外務省から日本文化の一つとして黒板アートを紹介したいと依頼があり、国際線の飛行機の中で紹介されています。好きこそものの上手なれです。みなさん自分の好きなものを生かしていただいて、そして、オープンスクールがありますから、そこで、自分を行かせる学校を見つけてください。早い学校は6月中旬から始まっています。一つと言わないでいくつかの学校を見て決めてください。その中の一つに好文学園があればうれしく思います。

《裏面に続く》

《星翔高校》私立・共学・講座名「ドローン操縦体験」

今日は、星翔高校の工業科の、ドローンの操縦体験の授業を行いました。星翔高校は、摂津市にあり、最寄りの駅は、阪急京都線の正雀駅、または、摂津市駅。モノレールの摂津駅。それぞれ 10 分少々でいけますし、JR 岸辺駅からも通えます。また、東三国中学校の校区から神崎川の遊歩道を行けば自転車でも通学可能かと思います。そんな星翔高校は、「普通科」、「工業科」、「国際科スポーツコース」の3つの科を備えた特色のある総合学園です。まず、普通科は難関大学に合格を目指す「特進アドバンスコース」、大学進学などの夢の実現に向けてサポートする「キャリアコース」があります。今日体験がありました工業科は 「電気工学科」 ドローンなどの「電子機械工学科」「電気工学科」「機械工学科」 コンピューターのプログラムなどを学ぶ「コミュニケーションシステム科」の4つの科があります。そして、本校の工業科の特色としましては、最初から4つの専門学科に分かれのではなく1年生の時に4つの学科の基礎をすべて勉強し、2年生から自分の興味のある学科を専門的に学べるのも特徴です。また、星翔高校は、電気工事士やドローンの操縦資格など多くの資格を取ることも大きな特徴です。国際科スポーツコースは、推薦クラブとして野球・男女のバレー・男女バスケット、女子サッカー・男女卓球・女子柔道など部活動をしながら世界に通用するアスリートを目指していきます。部活動として男子のサッカー、陸上、テニス、バドミントンなどもあります。さらに、アーチェリーとか電気自動車研究部、ドローンの研究部など星翔高校ならではの特色のある部活動も盛んな学校です。ドローンの操縦資格については、工業科だけでなく普通科、国際科などの生徒も夏休みに講習を受けてとることが出来ます。特待生制度、優遇制度などもあります。詳しくは、ホームページや配布されますチラシやリーフレットをご覧ください。オープンスクールや入試説明会などのチラシも配られると思いますので、ご覧ください。「受験に向かって頑張って自分の道を切り開いていってください。」

さあ、どうでした？期末テストも終わりました。懇談に向けて、自分の進路について家族と話し合ってください。あなたのほうから「あんなあ、高校の話やねんけど。」とか、「進路について、お父さん、お母さんはどう考へてんの？」とか「なんもわかれへん。先生、助けて。」とか、動き出してみましょう。あなたの周りには、あなたのこと一生懸命考えてくれる人がたくさんいます。そんな方々と、一緒にあなたの進路を考えてください。期待しています。